
№ 5 (1030)
Май

2009 г.

http://www.finec.ru
E�mail: gazeta@finec.ru

Выходит с 1969 года

Газета  Санкт�Петербургского  государственного университета  экономики  и  финансов

(Окончание на стр. 2)

КОНФЕРЕНЦИИ  КОНКУРСЫ

29 апреля 2009 года в актовом зале состоялась отчетно-выборная
конференция Студенческого совета СПбГУЭФ. Перед участниками
конференции выступили ректор СПбГУЭФ проф., д.э.н. И.А. Максим-
цев и проректор по социальной и воспитательной работе проф.,
д.э.н. В.Д. Морозова.

Конференция началась с подведения итогов работы за год. Члены пре-
зидиума Студенческого совета представили подробный отчет о работе студ-
советов факультетов, комитетов и сотрудничестве с другими вузами. За
этот год была проделана огромная работа, и как результат – победа на
городском конкурсе Студенческих советов.

Наконец, настало время выбрать новый руководящий состав.  Голоса
распределились таким образом, что ребята остались на своих постах и
будут исполнять свои обязанности в следующем году. Итак, председате-
лем был избран  Евгений Бунин, зам. председателя  по факультетам –
Евгений Ощепков, зам. председателя по комитетам Евгений Павлов, зам.
председателя по внешним связям – Людмила Корпусова. Пожелаем ре-
бятам творческих идей и новых интересных проектов.

Благодарим за помощь в проведении Отчетно-выборной конференции
Кристину Аксакову (ОЭФ), Ксению Аксакову (ОЭФ),  Александра Астафьева
(ОЭФ),  Киридда Барскова  (ОЭФ),  Сергея Гармаш (ФЭТ и П),  Марию
Жирову (ОЭФ),  Екатерину Пашникову (ОЭФ),  Станислава Савельева (ОЭФ)
и Евгения Павлова (ФФК и МЭО).

Очень радует, что Студенческий совет  набирает популярность, а число
активистов с каждым годом только увеличивается.

Александра Спивакова, студентка  336 группы ФФК и МЭО

Отчитывается студсовет

Конкурс студсоветов факультетов
24 апреля в актовом зале СПбГУЭФ прошел ежегодный конкурс студ-

советов факультетов. В конкурсе участвовали практически все фа-
культеты. Зрителей и жюри ожидала масса сюрпризов. К примеру,
во время презентации ОЭФ (председатель – Дмитрий Корнилов) все
ребята выбежали на сцену и исполнили очень оригинальный задор-
ный танец, не оставивший ни единого человека в зале без улыбки.
Cтуденты ФСУ и ЭА, в свою очередь, выделялись среди болельщи-
ков своим образом «стиляг».

Итак, первым был заочный конкурс, освещавший информационную
работу студсоветов (наличие положения, информационного плаката и
т.д.), далее – конкурс визиток, где каждый факультет представил свою
команду, причем не только на плакатах, но и на объёмных корабликах и
даже в самодельных домиках! Третьим был конкурс председателей,
где главы студсоветов должны были на бумаге изобразить свое виде-
ние системы управления. И, наконец, последним, самым интригую-
щим, был конкурс презентаций, где ребята в полной мере проявили
свои творческие способности. Многие факультеты представили пол-
ноценные фильмы, заставлявшие зрителей смеяться до слез!

В результате упорной борьбы, с отрывом всего в пару баллов, при-
зовые места заняли:

1. ФФК и МЭО
2. ФСУ и ЭА
3. ФРИТММ
Надеемся, в следующем году конкурс выйдет на ещё более каче-

ственный уровень. Ждём новых побед!
Ксения Аксакова, студентка 119 группы ОЭФ

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

С 4 по 8 мая в Пекине (КНР) с рабочим ви-
зитом находилась делегация СПбГУЭФ в со-
ставе: ректор, проф. Максимцев И.А.; пре-
зидент, проф. Тарасевич Л.С.; проректор,
проф. Леусский А.И; директор Института
магистратуры, проф. Тумарова Т.Г.; зам.
декана факультета КиМ, проф. Шубаева В.Г.

В ходе визита были проведены интенсивные
переговоры с руководством ведущих универси-
тетов Китая – партнеров ФИНЭКа: университе-
том Цинхуа, Центральным финансово-экономи-
ческим университетом, Народным университе-
том Китая, Пекинским университетом Юузи.

С китайской стороны в переговорах приняли
участие: ректор университета Цинхуа, академик
Гу Бинлин; ректор Народного университета Ки-
тая, проф. Дзи Баочен; ректор университета
Юузи, проф. Ван Цзяцюн, а также проректоры,
деканы факультетов, начальники управлений.

Были обсуждены перспективы и конкретные
мероприятия в рамках договоров о сотрудни-
честве между университетами. В частности,
были достигнуты соглашения о значительном
расширении связей в области научных иссле-
дований, обмена студентами, преподавателя-
ми и стажерами, совместных магистерских
программ, повышения квалификации предста-
вителей бизнес-сообщества.

Была подробно обсуждена и детализирована

Визит в Пекин:
достигнуты новые соглашения

программа очередного
форума ведущих эконо-
мистов России и Китая,
который состоится в
Санкт-Петербурге на
базе нашего универси-
тета весной 2010 г. Ос-
новными организатора-
ми форума выступают
СПбГУЭФ и Народный
университет Китая.

Перспективы россий-
ско-китайских торго-
вых и экономических
отношений были обсуждены в ходе встреч с от-
ветственными сотрудниками посольства РФ в
КНР, руководством представительства ОАО
«Газпром» в Китае, представителями бизнес-
сообщества Китая.

14 мая 2009 г в СПбГУЭФ
был проведен семинар
«Российско-польское эко-
номическое сотрудниче-
ство. Опыт и перспекти-
вы», организованный Отде-

лом Содействия Торговле и Инвестициям
Генерального Консульства Республики
Польша в Санкт-Петербурге и Санкт-Петер-
бургским государственным университетом
экономики и финансов.

С докладами на семинаре выступили Адам
Петр Хочей (Юридическо-финансовая консуль-
тация “Consolator”, Белосток), Чеслав Черех
(Юридическая консультация “Kunachowicz i
Partnerzy”,Варшава), Стефан Войцянец (Юриди-
ческая консультация “Namex International”, Мос-
ква), Рышард Рудницкий (ЗАО «Криогаз», Санкт-
Петербург), а также  представители Корпорации
Страхования Экспортных Кредитов (КУКЕ) и
Польского Агентства Развития Предпринима-
тельства.

НОВОСТИ КАФЕДР

(Окончание на стр. 2)

Кафедре коммерции и
логистики 40 лет. Пуб-
ликуем интервью с заве-
дующим  кафедрой Вла-
димиром Васильевичем
Щербаковым, доктором
экономических наук,
профессором.

Какие изменения про-
извошли за эти годы?

– Кафедра была создана
еще в конце шестидесятых
годов прошлого столетия на
волне реформ того периода.

БОЛЬШОЙ ПУТЬ

1 апреля кафедра страхования отметила свой
юбилей. И это вовсе не шутка! Именно в этот день
15 лет назад ректор СПбГУЭФ Л.С.Тарасевич под-
писал приказ о создании кафедры страхования. С
тех пор высокий жизненный тонус и чувство юмора
всегда были присущи преподавателям кафедры!

Юбилей – это не просто дата, это хороший по-
вод собрать представителей страхового бизнеса
и коллег по цеху и обсудить насущные вопросы
развития отрасли. Именно поэтому 1 апреля ка-
федра собрала коллег и представителей страхо-
вых компаний на конференцию «Страховой рынок
России: 20 лет новейшей истории». Ее участника-
ми стали не только руководители крупнейших стра-
ховых компаний страны, таких как Росгосстрах,

15 ЛЕТ КАФЕДРЕ
СТРАХОВАНИЯ

(Окончание на стр. 2)

13 апреля 2009 года в нашем университете произошло знамена-
тельное событие – получила официальный статус кафедра коммуни-
кационных технологий и связей с общественностью.

Кафедра создавалась в течение нескольких лет благодаря огромным усили-
ям ректората университета, деканата факультета лингвистики и во многом
энтузиазму и стараниям ее заведующей – Ольги Юрьевны Шмелевой (на
снимке). Помощь также оказали ее заместитель по учебной работе – Елена
Александровна Чибисова, преподаватели кафедры: заместитель начальни-
ка управления маркетинговой политики Иван Алексеевич Кривоносов и На-
талья Александровна Молчанова, президент переводческой компании «ЭГО
Транслейтинг». Лицензия на специальность «Связи с общественностью» была
получена еще в июле 2008 года, поэтому сейчас на кафедре обучаются уже
10 студентов, из них 1 – на бюджетной, 9 – на контрактной основе.

Новая кафедра – новые задачи. И не только учебные

«Проблемы развития
инновацинно0креативной экономики»

19 мая 2009 г. в Санкт-Петербургском  го-
сударственном университете экономики и
финансов состоялось открытие Международ-
ной научной конференции «Проблемы разви-
тия инновацинно-креативной экономики».

С приветственным словом в адрес собравших-
ся обратился проректор СПбГУЭФ, профессор
Александр Иванович Леусский, отметивший акту-
альность и важность рассматриваемой тематики.

В течение двух дней представители научных
кругов и реального сектора экономики обсужда-
ли вопросы, связанные с развитием креативно-
сти, новаторства и инновационной составляю-
щей современной экономики. Спектр тем широк:
от формирования и развития интеллектуально-
го потенциала человека и организации до общих
принципов функционирования креативной эко-
номики. В работе конференции принимали уча-
стие представители высшей школы из Санкт-Пе-
тербурга, Москвы и других городов России, а
также Польши и Чехии.

Поздравляем с наградой!
Ларионов Александр Дмитриевич, д.э.н., профессор кафед-

ры бухгалтерского учета и аудита награжден орденом Почета;
Ямшанова Виктория Александровна, д.филол.н., профессор,

директор института иностранных языков  удостоена почетного звания
«Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации»;

* * *
Лауреатами премий Правительства Санкт0Петербурга

за выдающиеся достижения в области высшего и среднего

профессионального образования 2009 года стали:

По номинации «Учебно-методическое обеспечение учебного про-
цесса, направленное на повышение качества подготовки специали-
стов» авторский коллектив: Пивоваров Симон Эльевич, зав. ка-
федрой, проф., Тарасевич Леонид Степанович, президент
СПбГУЭФ, проф.;

По номинации «В области воспитательной работы со студентами,
развития их профессиональных навыков» авторский коллектив: Его-
рова Ирина Ивановна, проректор, проф.,  Морозова Вера Да-
нииловна, проректор, проф., Курочкина Анна Юрьевна, доцент
кафедры экономики и управления качеством.
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БОЛЬШОЙ ПУТЬ

НА  КАФЕДРАХ

Новая кафедра – новые задачи.

И не только учебные
(Окончание. Начало на стр. 1)

15 ЛЕТ КАФЕДРЕ СТРАХОВАНИЯ
(Окончание.

Начало на стр. 1)
СОГАЗ, ВСК и др., но
и представители
крупнейших мировых
лидеров страховой
отрасти. Руководи-
тель крупнейшего в
мире перестраховоч-
ного общества
Munich Re доктор Пе-
тер Мюллер специ-
ально приехал, чтобы
рассказать о тенден-
циях изменения ми-
рового рынка в усло-
виях глобального экономического кризи-
са. Гостями и активными участниками
конференции стали крупные ученые, та-
кие как д.э.н., проф. Г.В.Чернова, зав.
каф. управления рисками и страхования
СПбГУ, рассказавшая о тенденциях изме-
нения финансовых показателей страхов-
щиков и проблемах подготовки страховых
кадров; д.э.н., проф. Г.Н.Белоглазова,
зав. каф. банковского дела СПбГУЭФ, ос-
ветившая вопросы взаимодействия стра-
ховщиков и банкиров в новых условиях
развития рынка, представители надзор-
ных и регулирующих органов, а также ру-
ководители кафедр и ректор СПбГУЭФ,
проф.  И.А.Максимцев.

Почти в каждом докладе затрагивались
вопросы деятельности страховщиков в
период экономического кризиса. В ходе
конференции было выработано общее
мнение, что кризис – это не только труд-
ности, но и ряд новых возможностей, а,
значит, хороший шанс для оптимизации
бизнеса и повышения его конкурентос-

пособности: как
следствие, в итоге на рынке должны ос-
таться только стабильные надежные
компании. Руководители страховых ком-
паний в ходе выступлений неоднократно
заявляли, что с радостью готовы предо-
ставить рабочие места умным и талант-
ливым студентам нашего вуза. Так что
можно с уверенностью сказать, что без-
работица выпускникам кафедры страхо-
вания  не грозит!

Кафедра развивается и строит большие
творческие планы по освоению новых кур-
сов и направлений, изданию новых книг и
учебных пособий, развитию взаимодей-
ствия с бизнесом, расширению междуна-
родных связей и углублению научно-ис-
следовательской работы.

Подводя итоги, хочется пожелать, что-
бы кафедра страхования всегда сохраня-
ла имидж самой динамично развивающей-
ся кафедры СПбГУЭФ!

Александра Спивакова,
студентка 336 группы ФФК и МЭО

(Окончание. Начало на стр. 1)
За это время она сменила не одно назва-
ние. Сначала мы назывались кафедрой
экономики и планирования материально-
технического снабжения (ЭП МТС), затем
некоторое время кафедра именовалась
кафедрой управления материальными ре-
сурсами и оптовой торговли и, наконец,
закрепилось последнее название – кафед-
ра коммерции и логистики как наиболее
точно отражающее сущность товарного
обращения в современных условиях.

Как бы вы сформулировали при-
оритеты кафедры?

– На сегодняшний день, в условиях
сложившегося экономического кризиса
особое значение приобретает сохране-
ние и укрепление лидирующих позиций
на рынке образовательных услуг в сфе-
ре коммерции и логистики. Это возмож-
но за счет дальнейшего расширения свя-
зей с организациями реального сектора
российской экономики, непрерывного
совершенствования методического
обеспечения учебного процесса, а так-
же благодаря развитию программ допол-
нительного и второго высшего образо-
вания. Постоянный качественный рост
уровня подготовки специалистов – вот
наша основная задача, с которой мы ус-
пешно справляемся, и это подтвержда-
ет статистика последних лет. В целом
по университету на общеэкономическом
факультете обучается около тысячи сту-
дентов дневного отделения, из них бо-
лее 200 студентов выбрали наши специ-
альности (147 студентов выбрали спе-
циальность «Коммерция» и 72 студента
пошли на специальность «Логистика»).
Получается, что более 20% от общего
числа студентов после третьего курса
идут к нам, в том числе и студенты, обу-
чающиеся на контрактной основе. И это
не считая вечернего отделения.

Что же побуждает студентов выби-
рать именно вашу кафедру?

– Хочется верить, что не в последнюю
очередь их привлекает высокий профес-
сионализм наших преподавателей. На
кафедре работают 10 докторов и 26 кан-
дидатов наук. К преподаванию отдельных
дисциплин привлекаются высококвали-
фицированные специалисты и руководи-
тели реального бизнеса, органов государ-
ственного управления и научно-исследо-
вательских организаций. Кафедра распо-
лагает развитой материально-техничес-
кой базой, позволяющей использовать в
учебном процессе современные инфор-
мационные технологии, применять инно-
вационные методы обучения.

Какие  успехи кафедры за после-

дние несколько лет хотелось особо от-
метить?

– Во-первых, в январе 2009 года кафед-
ра успешно прошла аккредитацию по спе-
циальности «Коммерция», во-вторых, у
нас вышел новый учебник по логистике и
управлению цепями поставок, написанный
коллективом авторов из числа наших пре-
подавателей под редакцией В.В.Щербако-
ва. Кстати, рекомендую его посмотреть
тем, кто интересуется современными тен-
денциями развития концепции логистики
и Supply Chain Management. В-третьих,
наша кафедра продолжает издание серии
«Логистические инновации в коммерции»,
а, насколько мне известно, это единствен-
ная подобная серия в университете. Пер-
вые издания этой серии вышли еще в 2002
году и каждый год появляются новые по-
полнения. Из числа последних можно от-
метить совместный труд профессоров на-
шей кафедры О.А.Кролли и А.В.Парфено-
ва, а также соискателя С.С.Малькова «Ло-
гистика в сетевой розничной торговле». В-
четвертых, наш преподаватель доцент
Е.А.Смирнова выиграла в этом году гранд
для молодых ученых и преподавателей
Благотворительного фонда В.В.Потанина.
Так что нам есть чем гордиться.

Какая атмосфера царит на кафедре?
– В целом хотелось бы отметить особую

сплоченность коллектива. Дружеская ат-
мосфера, которая царит у нас на кафед-
ре, заслуживает отдельного разговора.
Хочу лишь отметить, что именно благода-
ря такому настрою и взаимопониманию и
рождается принципиально новый взгляд
на науку и методы ее преподавания при
бережном отношении к сложившимся тра-
дициям. Недавно мы отметили 70-десяти-
летний юбилей старожила кафедры про-
фессора Бориса Кальмановича Плоткина.
Говоря о тех, кто стоял у истоков зарожда-
ющейся кафедры, также хочется отдель-
но отметить Олега Аркадьевича Кролли,
Михаила Ивановича Торопацкого, Светла-
ну Александровну Старкову, которые вме-
сте с Людмилой Анатольевной Мяснико-
вой, Александром Викторовичем Парфе-
новым, Владимиром Константиновичем
Козловым, Татьяной Тихоновной Цениной
и Верой Викторовной Борисовой состав-
ляют костяк кафедры.

Чем кафедра живет сегодня? Какие
проблемы ее волнуют?

– В первую очередь, это переход на дву-
хуровневую систему образования, кото-
рый существенно отразится на стратегии
развития кафедры и всего университета
в целом. Сегодня студенты после четы-
рехлетнего обучения получают диплом на
степень бакалавра и диплом специалис-

та после пяти лет обучения. Но-
вая система образования будет
работать по следующей схеме:
первый уровень – бакалавриат
(четыре года), второй – магис-
тратура (два года). Для того,
чтобы наименее болезненно
перейти на новую систему об-
разования, многое уже сдела-
но: на сегодняшний день мы
можем говорить о резком рас-
ширении магистерской подго-
товки студентов. У нас откры-
ты три магистерских програм-
мы: «Коммерция на рынке товаров и ус-
луг», «Международная торговля» и «Логи-
стика». В настоящее время кафедра го-
товит студентов по двум специальностям
«Коммерция» и «Логистика» и ведет обу-
чение более чем по 50 учебным дисцип-
линам. Еще одна сложная задача, кото-
рая стоит перед кафедрой – это измене-
ния в регламенте отбора студентов. Со
следующего года на специальность «Ком-
мерция» студентов будут набирать не пос-
ле второго года, как это делалось до сих
пор, а сразу при поступлении в универси-
тет. Пока непонятно, как это может отра-
зиться на общем уровне подготовленно-
сти и мотивированности студентов, ведь

НАШИ  СТУДЕНТЫ  ВЫСТУПИЛИ  УСПЕШНО!
С 11 по 13 марта текущего года в

Москве проходила межвузовская кон-
ференция студентов и аспирантов «Со-
временные проблемы логистики и уп-
равления цепями поставок», органи-
зованная Государственным универси-
тетом – Высшей школой экономики.
Наш университет был представлен в
двух конкурсах: на лучший секционный
доклад и на лучшую научно-исследо-
вательскую работу.

В секции «Управление логистической ин-
фраструктурой: тенденции и основные
направления развития» с докладом, заняв-
шим пятое место и отмеченным грамотой,
выступила студентка 4 курса кафедры
коммерции и логистики (факультет ком-
мерции и маркетинга) Л.С.Иванова.

В секции «Современные информа-
ционные системы и технологии в ло-
гистике» с докладом, занявшим пятое
место и отмеченным грамотой, и в кон-
курсе на лучшую научно-исследова-
тельскую работу, занявшую 2 место, с
денежной премией в размере 15000
рублей, участвовала студентка 5 кур-
са кафедры коммерции и логистики
(факультет коммерции и маркетинга)
О.А.Казарцева.

Стоит отметить, что в конференции
участвовали представители 18 вузов со
всей страны, но даже при таком много-
образии участников организаторы не
смогли выбрать лучшую научно-иссле-
довательскую работу и присудили два
вторых места.

От всей души по-
здравляем девушек
с успешным выступ-
лением на таком
высоком уровне и
благодарим за оче-
редное подтвержде-
ние престижности
обучения в нашем
университете.

Кафедра
коммерции и

логистики

им придется делать свой выбор между
специальностью «Коммерция» и всеми
остальными специальностями, что по-
требует принятия зрелого решения на
достаточно раннем этапе своего разви-
тия. Сумеют ли они справиться с по-
ставленной задачей – время покажет. А
в целом хотелось бы сказать, что все
поставленные и перед студентами и пе-
ред преподавателями нашей кафедры
задачи вполне решаемы и достижимы.
Мы растем и количественно и каче-
ственно, расширяем горизонты и дви-
жемся вперед к новым вершинам.

Беседовала Е.А.Смирнова,
к.э.н., доцент

В апреле состоялось первое заседание
кафедры коммуникационных технологий
и связей с общественностью.

Необходимо заметить, что данная ка-
федра необходима нашему вузу не только
для разработки нового учебного направ-
ления, но и для помощи в создании имид-
жа нашего университета, организации
внутреннего PR вуза. Также одним из ас-
пектов политики кафедры является актив-
ное привлечение к преподаванию специа-
листов-практиков, добившихся немалых
успехов в сфере деловых и общественных
коммуникаций. Среди преподавателей
есть и государственные чиновники из
ЗАГСа Санкт-Петербурга, и главный ре-
дактор телеканала «ВОТ» («Ваше обще-
ственное телевидение»), доцент, кандидат
политических наук Александр Александ-
рович Малькевич. Сочетание теорети-
ческих знаний, практики и взаимодействие
с государственными и коммерческими
структурами, дальнейшая помощь в тру-
доустройстве выпускников кафедры – плю-
сы обучения на новой кафедре.

Так как основана кафедра коммуника-
ционных технологий и связей с обще-
ственностью на гуманитарном факульте-
те СПбГУЭФ, то также делается упор на
профессиональное знание языков, про-
фессионально-ориентированный пере-
вод и межкультурную коммуникацию.

Преподавательский состав кафедры
достаточно молодой, энергичный, обста-

новка на кафедре теплая и дружелюбная.
Почти все преподаватели на кафедре
имеют по два высших образования, сама
Ольга Юрьевна, дипломированный спе-
циалист в области экономики и лингвис-
тики, сочетает руководство кафедрой с
преподаванием на кафедре страхования
и написанием докторской диссертации,
владеет, помимо английского, арабским
языком.

Студенты обучаются пять лет, уже с пер-
вого курса они имеют возможность приме-
нять полученные знания на практике. В ка-
честве учебной лаборатории на 1-м этаже
в корпусе университета на Москательном
переулке создан медиа-центр, в котором
студенты имеют возможность снимать
рекламные ролики, проводить пресс-кон-
ференции, планировать создание профес-
сионального научного журнала.

Кафедра организует и проводит науч-
но-практические конференции в области
коммуникативных технологий и связей с
общественностью, межвузовские откры-
тые семинары «Антикризисное управле-
ние» и «Социально-коммуникативные тех-
нологии». Осуществляется международ-
ное сотрудничество, планируется созда-
ние специализированных международных
программ.

Заведующая кафедрой Ольга Юрьевна –
человек очень энергичный, креативный,
доброжелательный, хочется пожелать ей
творческих успехов, а кафедре – дальней-
шего развития и процветания!

Ольга Казарцева Любовь Иванова

В честь юбилея кафедры была проведена
научная конференция, в которой приняли
участие известные представители в сфере
коммерции и логистики

Участники конференции Заведующая кафедрой
страхования профессор
С.Ю. Янова



№ 4 (1029), май, 2009 г. 3СТУДЕНЧЕСКАЯ  СТРАНИЦА

ФИНЭКиЯ № 4

Шаг в науку
Конференция глазами студентов

14 апреля 2009 года в нашем университете прошла ежегодная
Студенческая научная конференция. На несколько часов Финэк
превратился в площадку для обсуждения самых злободневных
экономических, социальных, философских, экологических про-
блем. В этот день студенты имели уникальную возможность обсу-
дить темы, выходящие за пределы вузовской программы и про-
явить себя как людей творческих, умеющих мыслить неординарно
и находить нестандартные пути решения проблем современности.

Но без сучка, без задоринки не проходит ни одно событие.
Минусы всегда есть, а значит, есть что совершенствовать. Для
того чтобы выяснить, какое впечатление оставила конферен-
ция у студентов и каких нововведений им хотелось бы в следу-
ющем году, мы провели социологический опрос. Было опрошено
152 студента с 1 по 5 курс.

Анкета
Принимали ли Вы участие в Студенческой Научной кон-

ференции-2009?
Да –  28%
Нет – 72%

Если да, то что побудило Вас принять участие в ней?
1. Возможность заработать дополнительные баллы – 19%
2. Интерес к предмету – 39%
3. Желание проверить свои возможности – 38%
4. Преподаватель посоветовал принять участие – 4%

Что дало Вам участие в конференции?
1. Зачет, экзамен автоматом, дополнительные баллы – 12%
2. Опыт публичных выступлений – 42%
3. Дополнительные знания по предмету исследования – 44%
4. Ничего – 2%

Какое судейство Вы считаете наиболее объективным?
1. Когда лучшие доклады выбирает преподаватель – 39%
2. Когда лучшие доклады выбирают студенты – 19%
3. Обе системы оценивания субъективны – 13%
4. Оценивать должны и преподаватели, и студенты одновре-

менно, но по разным критериям – 29%

Что, на Ваш взгляд, необходимо изменить в процессе про-
ведения конференции?

1. Установить четкие временные границы выступления – 49%
2. Выделить больше времени для вопросов докладчику – 34%
3. Ничего не менять – 5%
4. Другое – 12%

Моя первая конференция
Мне довелось в этом году поучаствовать в кон-

ференции с докладами по философии и концеп-
циям современного естествознания. Поначалу я
боялась, но желание позаниматься научно-ис-
следовательской работой уничтожило некоторые
страхи. На это желание накладывалось и другое:
хотелось проверить, смогу ли я достойно выгля-
деть на столь важном мероприятии в жизни уни-
верситета.

Я очень рада, что на нашей конференции встре-
тила большое количество людей, которые руко-
водствовались в первую очередь любовью к на-
уке. Именно поэтому была создана особая ат-
мосфера, которая присуща не каждому подобно-
му мероприятию. Лично мне показалось, что кон-
куренция отсутствовала, вернее, отсутствовало
само желание соревноваться. Мы собирались для
того, чтобы просто поговорить о невероятно ин-
тересных вещах, продемонстрировать результа-
ты вдумчивой работы, поделиться своими раз-
мышлениями, обсудить актуальные и просто важ-
ные вопросы.

Секция «Концепции современного естествоз-
нания» работала просто замечательно. Я приня-
ла участие в первом туре. Хочется сказать спа-
сибо и преподавателям, и ребятам. Со стороны
первых была проявлена большая заинтересован-
ность, мне вообще было очень приятно расска-
зывать свой доклад (он назывался «Тайны на-
следственности») столь интересным и умным лю-
дям, разбирающимся буквально во всех нюансах
предмета. Вторые же порадовали замечательны-
ми и разнообразными докладами: студенты рас-
сказывали о новых сведениях в гипотезе проис-
хождения человека, о влиянии солнца на обще-
ственные явления, о тёмной материи в космо-
се... безумно интересно!

По философии нам с Ирой Волковой (мы вдво-
ём выступали с докладом «Проблема человека в
творчестве Ф.М. Достоевского») удалось прой-
ти и во второй тур. Организовано всё было про-
сто замечательно! Чувствовалось, что каждый
докладчик вносит вклад в общее дело, так как
темы следовали друг за другом очень логично.
Ребята поведали и о нигилизме, и о философии
счастья, и о проблемах разума, любви, одино-
чества; рассматривали работы очень и не очень
известных мыслителей... Я просто физически
ощущала, как становлюсь умнее. Спасибо за это
юным философам!

Отдельно хочу поблагодарить жюри. Их было
два: одно состояло из преподавателей, другое –
из студентов. Конференция длилась много часов,
но время практически не ощущалось. Спасибо
членам жюри, которые вели себя очень коррект-
но, поддерживали докладчиков, задавали инте-
ресные вопросы, вникали в каждую тему.

Я рада, что приняла участие в ежегодной кон-
ференции. С удовольствием продолжу делать это
и в дальнейшем, потому что подобный опыт бес-
ценен.

Ксения Гузова, студентка 126 группы ОЭФ

Увлекательная статистика

Время выводов
Большинство ребят предложили проводить конференцию в не-

сколько этапов, чтобы иметь возможность проявить себя в раз-
ных областях. Некоторые предлагают подходить серьезнее к
выбору тем докладов, четко придерживаясь формата НАУЧНАЯ
конференция. Многие говорят о пассивности аудитории. Необ-
ходимо активное вовлечение слушателей в процесс общения с
докладчиками. Большинство опрошенных сошлись во мнении,
что отбор участников должен быть более жестким, чтобы не
тратить время на прослушивание  докладов, не имеющих твор-
ческой мысли.

Участники о конференции
Александра Иванова, 131 группа, факультет РИТММ, побе-

дительница II заключительного этапа конференции по эко-
номике: «Я участвовала в конференции впервые. Осталось хо-
рошее впечатление: много качественных, нестандартных док-
ладов, которые были презентованы на высоком уровне. Тема
конференции оказалась актуальной и помогла студентам ра-
зобраться в современной ситуации. Единственный недостаток
конференции – неважная техническая оснащенность. Но, с дру-
гой стороны, этот минус превратился в плюс, заставив студен-
тов проявить творческую инициативу и нарисовать собствен-
ные плакаты».

Олеся Некрасова, участник конференции: «В целом, кон-
ференция прошла на должном уровне. Но необходимо соблю-
дать четкие временные рамки выступлений. На конференции
вместо отведенных 5 минут на одного докладчика приходилось
10-15 минут»

Кирилл Пестерев, победитель II заключительного этапа
конференции по экономике: «Конференция прошла достой-
но, уровень большинства ее участников соответствовал уни-
верситетскому. Я считаю, что пока не хватает творческой ини-
циативы докладчиков, собственных выводов и анализа».

Подводя итоги
Без сомнений, конференция получилась яркой, запоми-

нающейся, многие участники реализовали свой творческий
потенциал и узнали много нового. Но все же на недостатки
нельзя закрывать глаза. Как показал опрос, необходимо усо-
вершенствовать систему судейства, пересмотреть времен-
ные рамки выступлений и уделить больше внимания техни-
ческой оснащенности. И тогда студенты будут активнее, а
конференция – еще интереснее.

Над рубрикой работали
Анна Носинкова и Анна Дмитриева,

студентки 117 группы ОЭФ

Первые дни мая в нашем родном
Санкт-Петербурге отличались от всех
других не только парадами и демонстра-
циями, но спортивным праздником.
2  мая на Дворцовой площади состоялось
традиционное открытие летнего сезона
по легкой атлетике. В этом спортивном
празднике принимали участие команды
спортивных школ города и  команды всех
высших учебных заведений. Наш  уни-
верситет не стал исключением.

Сбор спортсменов из Финэка прошел
по традиции на спортивной базе уни-
верситета. В.Д.Буштрук, тренер нашей
команды, подбодрив спортсменов, про-
водил их со двора родного университе-
та навстречу победе.

На радость всем участникам и орга-
низаторам соревнований погода была
по-настоящему весенняя! Солнце ярко
освещало зеркало Невы и поблескивало
в окнах Эрмитажа.

Когда наша команда подошла к двор-
цовой площади, там уже соревновались
роликобежцы.  В воздухе веяло спортив-
ным азартом и соревновательным духом.
Чуть позже на старт должны были выйти
легкоатлеты спортивных школ и органи-
заций города. В это время разминались
и готовились принять старт команды
различных вузов. У всех участников эс-
тафеты были схожие эмоции: волнение,
азарт и воля к победе.

Что из себя представляет сама эста-
фета? 15 этапов различной длины, на
которых могут проявить себя как сприн-
теры, так и бегуны на средние и длин-
ные дистанции. На каждом этапе всех
участников выстраивали согласно номе-
ру команды. Наши были под номером 22.

ФИНЭК СПОРТИВНЫЙ

20 апреля состоялось открытие Универсиады  Санкт-
Петербурга. Началось все с парада команд. Каждый
университет постарался как можно ярче и достойнее
представить свою команду. Мелькали красочные фла-
ги, плакаты с логотипами университетов – всюду чув-
ствовался спортивный дух, праздник спорта. На пара-
де участников Универсиады приветствовали  деятели
спорта, такие как председатель спортивного комитета
Чазов, председатель комитета по молодежной поли-
тике Гришин, шестикратная Олимпийская чемпионка
Егорова. Они же подняли флаг и объявили универси-
аду открытой. На этом официальная часть закончи-
лись, и начались соревнования.

Старт взяла на себя королева спорта – легкая атле-
тика. Первыми были эстафеты 4x200 у мужчин и жен-
щин. И сразу же команда от Финэка проявила себя:
мужская сборная заняла 3-е место. В составе этой ко-
манды были Михаил Денисов, Дмитрий Моцкон,
Валерий Бакуров, Дмитрий Демидов.

Затем был бег на 60, 400, 1500 метров; прыжки в
длину и высоту. И в этих видах соревнований наши
спортсмены показали хорошие результаты. В личных
соревнованиях дважды поднялась на пьедестал Ека-
терина Матвеева, кандидат в мастера спорта по лег-
кой атлетике. Она показала лучшее время в беге на 60
метров – 7,84; и заняла 2-е место по прыжкам в длину
с результатом 5,98 метров. Дополнил блестящие по-
беды Екатерины В.Бакуров, заняв 1-е место в беге на
400 метров с результатом 50,12 секунд. А также вто-
рые места в беге на 1500 метров заняли Ксения Сте-
панова и Алексей Лисовский.

Денис Чеканов, Владислав Сероштан,
Спортивный комитет

Студенческого совета СПбГУЭФ

Навстречу  победеОткрытие Универсиады И вот всех легкоатлетов, которые стар-
туют на первом этапе, выстраивают перед
линией старта.  Увы, наша команда соглас-
но своему номеру попала только во второй
ряд.  На первый этап от нашей команды
выставили  Дмитрия Мелькевича.

Наконец звучит команда «На старт!», и
все участники замерли. Но Дима не расте-
рялся и встал в первый ряд. Напряжение
на пределе, и вот раздается стартовый вы-
стрел. Спустя несколько секунд участник по
номером 22 вырывается вперед и занима-
ет лидирующую позицию. К завершению
первого этапа наша команда впереди, эс-
тафетную палочку мы передаем первыми,
с отрывом в десятки метров от соперников.

На втором этапе эстафетную палочку в
нашей команде принимает участница
олимпийских игр в Пекине Екатерина
Костецкая. Это сильнейшая спортсмен-
ка подтвердила свое звание и увеличи-
ла отрыв команды Финэка.

Дальше пошли этап за этапом: треть-
им принимал эстафету Валерий Баку-
ров, за ним  мастер спорта Светлана
Гоголева.  Александр Хютте передает
эстафетную палочку Валерии Знамен-
ской.  На седьмом этапе эстафету при-
нимал Сергей Петров. За ним Ксения
Степанова, Александр Лисовский.
Анна Шаянова спешила передать эста-
фетную палочку Сергею Костецкому,
который на протяжении 650 метров уве-
личивал преимущество нашей команды.
Двенадцатый этап представлен Дмит-
рием Юдиным, который не уступал сво-

им товарищам в скорости, мчался к по-
беде.  Номер 22  все блестит впереди.

Остается два этапа до финиша, и эста-
фетную палочку на 13-м этапе несет зас-
луженный  мастер спорта России, брон-
зовый призер Олимпийских игр в Пеки-
не Антон Кокорин. К этому времени со-
перников уже не было видно, и казалось,
что Антон просто вышел на пробежку в
одиночестве. От него эстафетная палоч-
ка переходит к победительнице прошлой
универсиады Санкт-Петербурга Екате-
рине Матвеевой, которая пулей пробе-
жала  свой этап длиной в 250 метров.

Завершающий этап за команду Финэка
бежал  Максим Святов. И он в гордом
одиночестве пересек финишную черту.

ФИНЭК – Чемпион! Участники поздрав-
ляли друг друга с заслуженной победой.

ФИНЭК – первый, и не только  эконо-
мический!

Денис Чеканов,
Владислав Сероштан

Спортивный комитет Студенческого
совета СПбГУЭФ

Денис Алексеевич Горулев, доцент кафедры страхования:
«С одной стороны, каждый студент – будущий специалист в обла-
сти экономики. Поэтому наличие навыков ведения научной дея-
тельности всегда ему поможет. Ведь в будущем он столкнется с
отчетом, с документацией, с необходимостью формирования пла-
нов и предоставления результатов своей деятельности.

С другой стороны, каждый из них личность. Поэтому приоб-
ретенные навыки понадобятся для формирования лидерских ка-
честв, умения на чем-то настаивать, оппонировать, слушать дру-
гого. Научная конференция дает хорошую возможность презен-
товать свои наработки, научиться правильно формулировать
мысли, доказывать свою позицию, отстаивать свое мнение».

Дмитрий Корнилов, студент 2 курса: «Влияет, но односто-
ронне. В любом случае, участие в конференции – это опыт выс-
тупления на публике, причём чем хуже вышло выступление,

Точка зрения

Каким образом участие в студенческой научной конференции влияет на развитие личности?
тем больше опыта извлекаешь. Если ты сильно заинтересован
темой, то это приобретение новых знаний плюс умение мыслить
на основе изученного материала. Суть одностороннего влияния
на развитие личности состоит в том, что часто студенты уча-
ствуют только ради того, чтобы «засветиться» перед препода-
вателем, получить «автоматом» зачет или экзамен. Они в боль-
шинстве своём не понимают, что конференция – это отличный
шанс обменяться своими идеями, проектами, своим взглядом
на различные проблемы. Возможно, кто-то на основе такой идеи
в будущем создаст свой бизнес и станет преуспевающим пред-
принимателем, а кто-то своим социальным проектом поможет в
будущем многим людям».

Над рубрикой работали
Александра Спивакова, студентка 336 группы ФФК и МЭО

Ксения Гузова, студентка 126 группы ОЭФ

Материалы подготовлены комитетом журналистики Студенче-
ского совета СПбГУЭФ.

Подробности читайте на сайте www.vsovete.ru
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Бесплатно

6 мая состоялся торжественный митинг у памятного барелье-
фа, посвященный Дню Победы.

В нем приняли участие ветераны университета, преподаватели, сотруд-
ники и студенты. Всех собравшихся приветствовал проректор по внутри-
вузовской координации и экономическому развитию университета, проф.
А.Н.Петров. Выступили также декан ФКиМ профессор И.Д.Афанасенко,
председатель профкома А.И.Салов. С наступающим Днем Победы по-
здравили наших ветеранов и студенты университета.

В этот день для дорогих гостей состоялся концерт, на котором
В. Чечетом были исполнены песни военных лет. Затем ветеранов при-
гласили на торжественный обед, где они смогли пообщаться друг с
другом. От Совета ветеранов А.П.Никитина поблагодарила ректорат
университета за внимание и поддержку ветеранов вуза.

В честь Дня ПобедыВ честь Дня Победы

5 мая 2009 года, в канун дня па-
мяти святого великомученика Геор-
гия Победоносца, небесного покро-
вителя российского воинства, в
Санкт-Петербурге прошёл ежегод-
ный крестный ход по местам воинс-
кой славы времен Великой Отече-
ственной войны – Невскому пятачку
и Синявинским высотам. В этом ме-
роприятии приняли участие и не-
которые студенты Финэка, благода-
ря таким преподавателям как Сер-
гей Дмитриевич Артюшкин и Вера
Владимировна Амосова. Шествие
возглавлял протоиерей Вячеслав
Харинов, который по просьбе Сер-
гея Дмитриевича провел неболь-
шую, но интересную и информа-
тивную экскурсию для студентов
нашего вуза по немецкому воинс-
кому кладбищу близ поселка Со-
логубовка – конечному пункту кре-
стного хода.

Кроме того, 6 мая наши студен-
ты имели возможность посетить
Просветительский концерт, посвя-
щенный празднику святого вели-
комученика Георгия Победоносца
и Дню Великой Победы.

Мы бы хотели выразить бла-
годарность нашим преподавате-
лям от имени двенадцатого по-
тока и других студентов, приняв-
ших в этом участие. Ведь это не
только эстетическое наслажде-
ние, не только познавательная эк-
скурсия! Крестный ход, концерт,
состоявшийся в Доме Офицеров
при поддержке Центра Нацио-
нальной Славы, помогают моло-
дому поколению, которое не зат-
ронула Великая Отечественная
Война, помнить и чтить солдат,
прошедших через тяжелые сра-
жения или погибших на них, лю-
дей, голодавших в тылу, но, тем
не менее, работавших во имя
Победы, во имя детей, внуков и
правнуков, которые сегодня дол-
жны помнить о подвигах своих
дедушек и бабушек…

Уважаемые студенты, цените и
не забывайте ветеранов Великой
Отечественной Войны, ведь они
сделали всё ради мирного неба
над нашей головой!..

Эллина Багаутдинова,
студентка 146 группа ОЭФ

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
Весной в Университете кино и теле-

видения прошел чемпионат города сре-
ди студентов высших  учебных  заведе-
ний по Таэквон-до ИТФ. Как сообщил
главный судья соревнований, Заслу-
женный мастер спорта Александр Си-
маков, в турнире приняли участие
75 спортсменов из 13 вузов города.
Студенты боролись за награды в лич-
ных тулях, личном и командном спар-
ринге. К участию в соревнованиях до-
пускались спортсмены из других видов
единоборств (каратэ, кик-боксинга), что,
несомненно, способствует популяриза-
ции таэквон-до среди студентов. Дан-
ный факт немаловажен в преддверии
Чемпионата мира по таэквон-до (ITF),
который пройдёт в Санкт-Петербурге
12-17 октября 2009 года. На данных со-
ревнованиях СПбГУЭФ представляли
6 спортсменов: Мусса Аракчаков
(146 гр. ОЭФ), Максим Сабура (120 гр.
ОЭФ), Алена Калькаева (145 гр. ОЭФ),
Александр Тулупов (331 гр. ФФК и
МЭО), Гига Урушадзе (433 гр. ФФК и
МЭО), Константин Родченков
(439/4 гр. ФФК и МЭО).

Всего было завоевано четыре награ-
ды. Гига Урушадзе занял 1 место в ве-
совой категории до 57 кг. Алена Каль-
каева стала второй среди девушек.
Александр Тулупов занял 3 место в ка-
тегории до 78 кг. И впервые за все вре-
мя существования Таэквон-до в нашем
вузе сборная команда СПбГУЭФ заво-
евала 2 место на чемпионате города
среди высших учебных заведений! В
этом виде состязаний  команда
СПбГУЭФ обошла Горный институт и
Лесотехническую академию. В состя-
заниях по программе командному спар-
рингу наша команда уверенно победи-
ла Горный институт.

Уже два года в стенах
нашего славного Универ-
ситета живет юное, но уже
окрепшее, веселое и ум-
ное создание – студия
«Отражение». С ней вы
можете завести знаком-
ство в информационной
социальной  сети «В Кон-
такте» или  просто прийти
на  встречу и, выпив ча-
шечку кофе или чая, вы-
пытать:  кто изготовит
«ключи от счастья», где
бьет «родник познания» и
как, наконец, разгрызть «гранит
науки»? Строгий, но добрый покро-
витель студии Оксана Анатольев-
на Косалимова (преподаватель
кафедры социологии и управления
персоналом) пристально следит за
физическим и психическим само-
чувствием и развитием студии.

Каждые две недели друзья ждут,
не дождутся новой встречи, чтобы
обсудить произошедшие за после-
днее время события, поделиться
новостями и помочь друг другу. Как
это происходит?  Исключительно в
интересной и активной форме! Уча-
стники встреч учатся лучше разби-
раться в себе, а также в различных
жизненных ситуациях с помощью
дискуссий, тренингов и, конечно,
восприятия опыта интересных, ус-

Если стремишься понять, кто ты…

пешных и обаятельных людей: пси-
хологов, социологов, психотерапев-
тов, менеджеров по управлению пер-
соналом, и просто руководителей,
которых приглашает на встречи гос-
теприимная Оксана Анатольевна.

Если стремишься понять, кто Ты,
развить в себе недостающие каче-
ства, научиться общаться, завес-
ти новых друзей, поделиться набо-
левшим или просто интересно и по-
знавательно провести время – при-
ходи в студию!

P.S. Информацию о неотразимом
«Отражении» ищи на каф. «СиУП»
(каб.326) и «В Контакте».

 Ольга Сафонова,
преподаватель кафедры

социологии и управления
персоналом

5 мая в одной из аудиторий  Ин-
ститута иностранных языков
СПбГУЭФ силами студентов вечер-
него отделения под руководством
доцента кафедры английского язы-
ка №1 В.В.Осечкина был постав-
лен спектакль по рассказу выдаю-
щегося американского писателя
О.Генри «Последний лист». Спек-
такль был исполнен на английском
языке.

Представленная постановка по су-
ществу продолжает прекрасную тра-
дицию, сложившуюся на кафедре в
последние годы. Студенты-вечерни-
ки исполняли отдельные акты из пьес
О.Уайльда «Идеальный муж», «Как
важно быть серьёзным», из драма-
тической интерпретации известной
музыкальной комедии «Моя прекрас-
ная леди», из трагедии Шекспира «Ан-
тоний и Клеопатра» и др.

В отличие от поставленных ранее
пьес описываемый здесь спектакль
стал новым словом в актерско-режис-
серской работе студентов. Дело в том,
что работать с рассказом значитель-
но сложнее, чем с диалогами пьесы –
пришлось писать сценарий, вычерки-
вать из повествовательной части ряд
сложных фразеологизмов О.Генри,
приспосабливать диалоги к сюжету
рассказа и т.п. Следует отдать долж-

Студенты-вечерники поставили спектакль
на английском языке

ное юным актерам – они продемон-
стрировали блистательное актерское
мастерство. Не могу не назвать фа-
милии участников пьесы: Анастасия
Ярусова (режиссер и исполнитель-
ница одной из главных ролей), Нон-
на Галустова – «от автора», актёры –
Алёна Новикова, Марат Сагаев,
Святослав Мельников, художе-
ственное оформление спектакля –
Ксения Ерошенкова.

Студенты говорили на хорошем
английском языке, что было в явном
противоречии с распространенным,
к сожалению, мнением, что студен-
ты-вечерники – слабаки. На самом
деле вечерники не уступают «днев-
никам», а многие из вечерников даже
превосходят «дневников» по уровню
знания английского языка. Судя по
живой реакции студентов-зрителей,
которых, кстати, было очень много,
они прекрасно понимали содержание
пьесы и поэтому получили большое
удовольствие.

Спектакль прошел с большим ус-
пехом. По окончании спектакля
В.В.Осечкин наградил участников
скромными подарками и пригласил
их на кафедру на чаепитие. Кафед-
ральная традиция не угасает!

Н.Н. Гоголинская, преподаватель
кафедры английского языка № 1

14 апреля на кафедре денег и ценных бумаг про-
шла  ежегодная студенческая научная конферен-
ция «Социально-экономический вызов России и
проблемы преодоления глобального финансового
кризиса». Студенты представили на суд препода-
вателей свои научные доклады и презентации по
двум подсекциям «Рынок денег и кредита» и «Ры-
нок ценных бумаг».

Участие в конференции приняло более 50 студентов,
подавляющее большинство – 3 и 5 курсов. Перед нача-
лом конференции, зав. кафедрой  д.э.н, проф. А.С.Се-
лищев произнес вступительную речь, пожелав студен-
там активно участвовать в научной деятельности кафед-
ры и дальнейших успехов в учебе.  Также им была пре-
доставлена мультимедийная техника, которая очень по-
могла студентам в представлении своих докладов.

Руководителем секции была Е.В.Дмитриева, она вела
конференцию. Студенты, участвовавшие в конференции,
выражают огромную благодарность и признательность
всем преподавателям, которые с большим интересом
слушали доклады студентов.

Участники представили на суд жюри качественно про-
работанные доклады на актуальные и интересные темы.
В этом году почти у всех были электронные презента-
ции, что не может не радовать, поскольку в прошлом и

Взаимовыгодное сотрудничество
позапрошлом годах процент участия студентов с муль-
тимедийными презентациями был значительно ниже.

Примечательно, что в  этом году на конференцию  в
качестве одного из членов жюри была приглашена со-
трудница регионального отдела федеральной службы
по финансовым рынкам в северо-западном федераль-
ном округе (РО ФСФР  России в СЗФО) –  Ирина Алек-
сандровна Шашина. Во время проведения конферен-
ции она активно участвовала в процессе обсуждения
докладов студентов, задавала им интересные вопросы.
После завершения выступлений у участников была воз-
можность побеседовать с Ириной Александровной на
интересные им темы, задать вопросы о регулировании
фондового рынка в Санкт-Петербурге и о деятельности
ФСФР в нашем городе.

Победителям первого тура конференции были вру-
чены подарки от представителя ФСФР – поздравитель-
ные грамоты, с пожеланиями дальнейших успехов и пло-
дотворной научной деятельности.

В настоящий момент кафедра активно налаживает
контакты с региональным отделением. Такое сотрудни-
чество не только дает студентам возможность получить
какие-то практические знания о системе регулирова-
ния рынка ценных бумаг, но и расширяет их кругозор и
повышает их мотивацию к научной и исследовательс-

кой деятельности.
Кроме того, каждый год региональное от-

деление предоставляет базу практики для
студентов 4-5 курсов кафедры. В настоящее
время шесть студентов пятого курса прохо-
дят преддипломную практику в разных от-
делах ФСФР.

Студенты, занявшие 1 и 2 места, приняли
участие во втором туре конференции уже на
факультетском уровне. Кроме призовых
мест было представлено еще 5 различных
номинаций.

Все победители и лауреаты  получили
дипломы и призы от кафедры. Кроме того,
всем участникам конференции был вручен
сертификат об участии. Большой радостью
и сюрпризом для всех участников была на-
града в виде книги «Факультет финансовых,
кредитных и международных экономических
отношений», предоставленная деканатом
факультета.

Павел Гончаров, студент 5 курса
специализации «Ценные бумаги»  Победители I тура

О. Генри звучит в оригинале

9 мая в Мурманске было орга-
низовано шествие к памятнику
Защитникам Советского Запо-
лярья, возле которого состоял-
ся митинг памяти павшим ге-
роям.  Преподаватели и сту-
денты филиала СПбГУЭФ при-
няли активное участие в этом
городском мероприятии.

* * *
15 мая этого года в Мурман-

ском филиале СПбГУЭФ  про-

НОВОСТИ ФИЛИАЛОВ шла IV межрегиональная на-
учно-практическая конферен-
ция «Развитие социально-
экономической устойчивости
общества», посвященная
10-летию филиала. В ней при-
няли участие преподаватели и
студенты СПбГУЭФ, Мурман-
ского, Псковского, Новгород-
ского филиалов, других вузов
г. Мурманска.  На конферен-
ции работали две секции:
«Экономика, управление,
бизнес» и «Общество, полити-
ка, право».


